

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Strategi Pendistribusian Zakat Produktif Dalam Meningkatkan Skala Usaha Mikro Di BAZNAS Kabupaten Cirebon, dapat disimpulkan bahwa:

1. Usaha mikro yang dibina Baznas dilihat dengan Kriteria mustahik zakat produktif dari BAZNAS Kabupaten Cirebon yang menerima dana zakat produktif yaitu: Termasuk kedalam 8 golongan orang-orang yang berhak menerima zakat, tetapi di prioritaskan untuk orang-orang fakir dan miskin, mempunyai usaha atau akan memulai usaha, usaha yang sedang atau akan dijalankan termasuk kedalam kriteria usaha yang berhak mendapatkan bantuan zakat produktif, dan mustahik tersebut sedang menginjak usia produktif. Usaha mikro binaan BAZNAS juga terdapat usaha mikro perorangan dan usaha mikro berkelompok.
2. Strategi BAZNAS dalam pendistribusian zakat produktif yaitu melakukan perekrutan pada usaha mikro, menggunakan Program Cirebon sejahtera merupakan salah satu program yang ada di BAZNAS kabupaten Cirebon, dalam program ini terdapat 2 program khusus yaitu program pemberdayaan dan pelatihan usaha dan program bantuan modal usaha. memberikan pengawasan kepada para mustahik kelompok maupun perorangan. Dan Penyediaan dukungan dan kemudahan untuk pengembangan usaha ekonomi produktif bagi usaha mikro/sector informal.
3. Peningkatan Skala Usaha Mikro Binaan Baznas berdasarkan hasil yang di dapat bahwa Perkembangan disini terlihat mereka produktif lebih fokus untuk menambah tempat usahanya dan sesuatu produk yang lebih kreatif lagi, tidak hanya mementingkan bagaimana cara pemasarannya, tapi juga mementingkan tempat usaha buat kedepannya agar lebih nyaman untuk ditempati oleh pengusaha dan karyawannya. Namun setelah adanya covid-19 ini mereka mengalami penurunan, hanya saja untuk usaha mikro perorangan tidak selalu diberi pendampingan lagi karena tidak mengikuti aturan dari BAZNAS dan untuk para mustahik berkelompok masih diberikan pendampingan dan pengawasan karena mereka masih mengikuti aturan dari BAZNAS.

## B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian dan menentukan kesimpulan, maka peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut:

1. Sosialisasi mengenai program-program BAZNAS Kabupaten Cirebon khususnya program zakat produktif ini dirasa perlu ditingkatkan lagi agar masyarakat mengetahui tujuan dan memahami mekanisme dari program tersebut, dan agar BAZNAS bisa lebih banyak dalam membantu para usaha mikro.
2. Strategi pendistribusian zakat produktif ditingkatkan lagi agar meskipun keadaan mereka menurun masih selalu diberi pengawasan dan pendampingan, terutama untuk para usaha mikro perorangan. karena dengan keadaan yang seperti ini mereka tidak hanya membutuhkan modal, tetapi pendampingan juga.
3. Untuk usaha mikro perorangan lebih menaati aturan dari BAZNAS, agar tetap mendapatkan bantuan dari BAZNAS.

